

FÚTBOL

Verín y Barbadás asaltan el primer puesto en casa

El Arenteiro recibe a un Céltiga con bajas y el A Peroxa se mide al Arosa

MANOLO LOSADA ■ Ourense

El Barbadás quiere seguir peleando por las primeras plazas y tiene la oportunidad esta tarde en el campo de Os Carrís (16.30 horas) ante el invicto Pontellas de sumar tres puntos para recortar diferencias con los equipos que lo anteceden en la clasificación, Lalín, Verín y Rápido Bahía.

Otro de los partidos importantes es el que se disputa en el campo del José Arjiz (16.30 horas) el Verín contra un Choco demasiado irregular en el primer cuarto del campeonato. Tanto los verinenses como el Barbadás estarán atentos a lo que haga el Lalín contra el Cruceiro y el Bahía en su visita al Nigrán.

Por su parte, el Arenteiro sigue en horas bajas y ocupa la penúltima plaza con sólo 3 puntos. Esta tarde tiene la oportunidad en el campo de O Espiñedo (16.30) ante el Céltiga de intentar sumar la segunda victoria para intentar salir en los próximos encuentros de los puestos de descenso. Los visitantes llegan con ocho bajas, por lo que han tenido que recurrir al filial.

El A Peroxa, que es el único equipo que ha perdido los nueve encuentros disputados, tendrá enfrente en el campo de O Marco (16.30 horas) al Arosa,

otro de los equipos históricos que no atraviesa por su mejor momento y que suma 9 puntos. Los de Toño González quieren darle la primera alegría a sus incondicionales, pero tendrán que aprovechar las oportunidades.

El único que viaja de los ourensanos es el Ourense B, que juega en el campo de Burgás (16.30) con el Cambados, un equipo que marcha en los puestos de descenso y que aún no conoce la victoria en su campo. Cándido Gómez podrá contar con el refuerzo de Kike. Los filiales esperan seguir en la zona intermedia de la tabla.



Un jugador del Barbadás B se dispone a disparar observado por un futbolista del Antela. // J.Regal

Cinco equipos pendientes de un pinchazo del Barco

La novena jornada de liga en el grupo 3 de Primera Autonómica se abrió ayer con un empate sin goles entre el Barbadás B y el Antela que afianza a los de Os Carrís en la zona alta, donde cinco equipos están pendientes de un pinchazo del Barco para encaramarse al liderato. Los barqueses reciben a las 16.30 horas en Calabagueiros al Francelos. La jornada se

inicia a las 12.00 horas en Oira con el partido que enfrenta al Ponte y Covadonga, que es uno de los perseguidores del líder. El Taboadela quiere seguir su racha victoriosa ante el Amoeiro y el Polígono tiene un partido complicado con el Melias. Otro partido interesante lo disputan el Cortegada y el Nogueira, el Vilamarín se mide al Allariz y el Vilariño al Celanova.

El Pabellón juvenil y el Barbadás femenino, contra los colistas

El equipo juvenil del Pabellón se enfrenta a las 12.00 horas al Cultural de Areas, colista de la Liga Nacional, en un encuentro que debe afianzar a los de Jorge Regal y José Dopazo en los puestos altos de la clasificación. Cinco jornadas consecutivas sin perder y un único tropiezo en siete partidos avalan a los pabellonistas ante un conjunto que llega al Miguel Ángel

en una dinámica adversa de resultados. En la competición de Primera Nacional femenina, el Barbadás busca sus primeros puntos en la visita al La Braña de Gijón, un conjunto con el que comparte la última posición, sin puntuar, después de seis jornadas. Las de Fofi han marcado solo tres goles, pero encajan menos que el rival. El encuentro se juega a las 13.00 horas.

AJEDREZ

Expourense congrega a las promesas del tablero

Ajedrecista de España, Portugal y Marruecos compiten hoy en el Internacional de Ourense

M.L. ■ Ourense

Bajo el lema "Deporte y Ciencia para a Xuventude" se celebra esta mañana la tercera edición del Festival Internacional de Xadrez "Ourense 2010", que tendrá Expourense como marco. Este torneo es la última prueba puntuable del Circuito Galego 2010, que estuvo integrado por 17 pruebas puntuables, desde mayo a octubre, por toda la geografía autonómica. De esta forma, Expourense servirá de marco a la ceremonia de clausura, prueba oficial del programa de actividades de la federación.

Organizado por Expourense, patrocinado por la Concellería de Deportes de Ourense y con la dirección técnica del Xadrez Ourense, la segunda edición de este festival contará con la presencia de 300 participantes, que serán jóvenes de entre 6 y 16

años, escolares o federados procedentes de toda Galicia, Castilla León, Portugal y hasta Marruecos. El interés suscitado por esta prueba queda patente por el hecho de que desde hace varios días ya está cubierto el cupo de participantes.

Ranking internacional

El evento contará con más de 40 deportistas con ranking internacional, un hecho que, unido a la calidad de los premios y la cantidad de ajedrecistas reunidos, convierte a esta cita ourensana en una de las cuatro más relevantes del panorama nacional para jóvenes valores.

Pueden participar en este festival los jugadores nacidos desde 1994 en adelante. El torneo comenzará esta mañana a las 11.00 horas con el recibimiento a los participantes y con la indicación de las directrices técnicas



Jóvenes ajedrecistas en un torneo en Ourense. // Jesús Regal

cas por parte de la organización. La competición se registrará por el sistema suizo a siete rondas. La primera ronda se disputará a las 11.45 horas y la última será a las 18.15 horas. Los desempates serán por el orden: Buchholz-1 (brasileño), número de victorias y progresivo.

Una vez rematadas las pruebas del torneo, el vigente campeón gallego individual de categoría senior hará una partida exhibición de modo simultáneo, con ganadores de las cinco categorías del circuito gallego 2010. Los premios serán para los diez primeros clasificados.

FÚTBOL SALA

La pontina Laura Fernández marca en el amistoso de España en Murcia

M.L. ■ Ourense

La selección española de fútbol sala femenino, dirigida por José Venancio López y Arsenio Pascual, se impuso ayer en la localidad murciana de Totana al combinado sub-23 de la Región de Murcia por 5 goles a 3. Las murcianas, que llegaron a ponerse por delante en el marcador hasta en dos ocasiones, rindieron a un gran nivel ante la selección española, que en el segundo tiempo hizo gala de una gran efectividad.

Uno de los cinco goles del equipo nacional fue de la jugadora del Ponte Laura Fernández. Ampí y Sara completaron la representación del conjunto ourensano en la selección española. El encuentro se disputó en el Pabellón de Deportes Manolo Ibáñez de Totana ante un millar de espectadores. La liga se reanuda el 6 de noviembre.